



NACIONAL

AMLO cierra gira con apertura de la estación Chetumal del Tren Maya

PAG. 8

López Obrador cierra gira de transición con la apertura de la estación Chetumal del Tren Maya

El mandatario resaltó que el cierre de esta gira “está lleno de simbolismos”, y agradeció especialmente el rol de las Fuerzas Armadas en la construcción de la megaobra

Gerardo Mayoral
nacional@cronica.com.mx

Este domingo, el presidente Andrés Manuel López Obrador concluyó su gira de transición junto a la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, con la apertura de la estación Chetumal del Tren Maya, el proyecto insignia del Gobierno en el sureste mexicano. El mandatario resaltó que el cierre de esta gira “está lleno de simbolismos”, y agradeció especialmente el rol de las Fuerzas Armadas en la construcción de la megaobra.

Durante su discurso, López Obrador expresó su dolor por la muerte de tres militares en

enfrentamientos con el crimen organizado en Sinaloa, hechos ocurridos durante la segunda parada de la gira en ese estado. “Me dolió mucho porque estaban en el cumplimiento de su deber. Tiene que ver con dos de las misiones de las Fuerzas Armadas: garantizar la seguridad interior y la soberanía nacional”, indicó.

El presidente también hizo un comentario en tono de broma respecto al futuro de los militares que participaron en la construcción del Tren Maya. “Tal vez puedan tomar vacaciones, pero no me crean mucho porque la nueva presidenta es muy trabajadora. Seguramente ya tiene en mente nuevos proyectos, como los trenes del norte”, señaló.

El Tren Maya, con una extensión de 1,554 kilómetros y 34 estaciones a lo largo de cinco estados, es uno de los proyectos más ambiciosos de la administración de López Obrador, con el objetivo de impulsar el desarrollo económico y turístico del sureste del país.

Por su parte, Claudia Sheinbaum, quien asumirá la presidencia el 1 de octubre, se decla-

ró “lista y fuerte” para liderar la siguiente etapa de la “cuarta transformación”. En su último acto público antes de tomar posesión, Sheinbaum elogió el legado de López Obrador y destacó que la gira de transición, que inició el pasado 14 de junio, fue “histórica”.

“En estos meses he sido testigo de lo emocionante que es ver a un presidente fundirse con su pueblo. No tengo por qué adularlo, pero es un orgullo decir que usted está entre los grandes y que millones de mexicanos lo consideran el mejor presidente que ha tenido el país”, afirmó Sheinbaum, quien fue jefa de Gobierno de la Ciudad de México entre 2018 y 2023.

Además, Sheinbaum adelantó parte de su plan de gobierno, que incluye la creación de dos nuevas líneas de trenes de pasajeros, una que conectará Ciudad de México con Guadalajara y otra hacia Nuevo Laredo, en la frontera con Estados Unidos. Sheinbaum describió estos proyectos como un “Tren Maya hacia el norte”.

La mandataria electa destacó el impacto positivo del Tren



Fotografía cedida por la Presidencia de México del mandatario mexicano, Andrés Manuel López Obrador, junto a la presidenta electa de México, Claudia Sheinbaum.

Maya no solo en términos de infraestructura, sino también en el medio ambiente, al señalar que el proyecto permitió la creación de la reserva ecológica de selva más grande del continente, solo superada por el Amazonas.

El nuevo capítulo de la “cuarta transformación” bajo el liderazgo de Sheinbaum comenzará oficialmente este martes 1 de octubre, cuando se espera su toma de protesta como presidenta de México •